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ACTA DE CONSTITUCIÓN Y ELECCIÓN DE PRESIDENTE DE LA JUNTA 
MUNICIPAL DE ZARANDONA

En la Pedanía de Zarandona, a 19  de Julio de 2023, siendo las 20:03 horas, se
reúne en el Salón de Actos del Centro Cultural - Cl. Isaac Peral, 2,  en sesión constitutiva,
la Junta Municipal  de  Zarandona,  bajo la  presidencia  del  Excmo.  Sr.  D.  José  Ballesta
Germán, Alcalde - Presidente del Excmo Ayuntamiento de Murcia, siendo asistido en la Mesa
por  el  Ilmo.  Sr.  D.  Marco  Antonio  Fernández  Esteban,  Noveno Teniente  de  Alcalde  y
Concejal Delegado de Pedanías y Vertebración Territorial, y por D. Buenaventura Cuenca
Martínez, Secretario-Administrador  de  Juntas Municipales y Distritos, para proceder,
conforme a lo establecido en los puntos del Orden del Día, a la constitución y elección
del nuevo Presidente de la Junta Municipal de Zarandona.

Abierta  la  sesión por  el  Presidente  de la  Mesa,  el  Excmo. Sr. D. José Ballesta
Germán, Alcalde - Presidente del Excmo Ayuntamiento de Murcia, dice: “Buenas tardes, se
va a proceder al acto de constitución de la Junta Municipal de Zarandona”, dando a
continuación la palabra al Ilmo. Sr. D. Marco Antonio Fernández Esteban, Noveno Teniente
de Alcalde y Concejal Delegado de Pedanías y Vertebración Territorial, el cual da lectura al
Decreto del Alcalde de fecha 14 de julio de 2023, de nombramiento de los Vocales que
van  a  conformar  la  Junta  Municipal  de  Zarandona,  y  en  el  que  se  indica  que  en
representación del Grupo Municipal VOX, no se han propuesto Vocales para la Junta
Municipal  de  Zarandona,  de  conformidad  con  comunicación  interior  del  Concejal
Delegado de Pedanías y Vertebración Territorial de 26 de junio de 2023.

Una vez leído el Decreto de Nombramiento de los Vocales, el  Excmo. Sr. D. José
Ballesta Germán, Alcalde - Presidente del Excmo Ayuntamiento de Murcia, Presidente de la
Mesa, declara constituida la Junta Municipal de Zarandona. 

A continuación se procede a la elección de su Presidente (punto 2 de la convocatoria),
dando el  Excmo. Sr. Presidente de la Mesa de nuevo la palabra al Sr.  Ilmo. Sr. D. Marco
Antonio Fernández Esteban, Noveno Teniente de Alcalde y Concejal Delegado de Pedanías y
Vertebración Territorial, que dice: “En base a la consulta previa realizada, son candidatos a
presidir la Junta Municipal de Zarandona:

- D. Francisco José Esteban Bernabé, por el Grupo Municipal PP.
- D. José Daniel Zamora Fenoll, por el Grupo Municipal PSOE.

El Ilmo. Sr. D. Marco Antonio Fernández Esteban, Noveno Teniente de Alcalde y
Concejal Delegado de Pedanías y Vertebración Territorial, cede en primer lugar la palabra a
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D. José Daniel Zamora Fenoll,  Vocal y candidato por el grupo Municipal PSOE, que
empieza su intervención diciendo: 

“Buenas  noches.  Alcalde  Ballesta,  Concejales  Marco  Antonio,  Pepe  Guillén  y
Andrés Guerrero. Buenas noches Ventura, administrador. Compañeros y miembros de la
Junta Municipal. Gonzalo, a ti te doy la bienvenida en tu debut. Y buenas noches a todos
los vecinos y asociaciones de Zarandona.

En primer lugar quiero dar las gracias a todos los vecinos que me apoyaron y
creyeron en mi persona para liderar esta Junta Municipal, y a los que no me apoyaron
también, por supuesto. Pero no ha podido ser. Voy a ser sincero: la noche del 28 de mayo,
cuando ya supimos los resultados de las elecciones, me invadió una gran tristeza, no por
mí sino por Zarandona, porque al final, bajo mi opinión, mi humilde opinión, es la que al
final tiene una pérdida. Pero bueno, toca asimilar y respetar los resultados, como buenos
demócratas.

También  quiero  dar  las  gracias  a  mi  compañero Eduardo,  que  no  está,  no  ha
podido venir  por motivos laborales.  Ya lleva conmigo 2 años y  medio y  va a seguir
conmigo 4 años. Ve aprendiendo, que no vamos a estar aquí toda la vida, y siempre los
mismos.

Ahora nos toca seguir trabajando por el bienestar de Zarandona y sobre todo por
sus vecinos. También quiero dirigirme a las asociaciones y colectivos como nuestra Peña
Huertana, que, por cierto, os invito a todos que en septiembre tiene su festival de folclore
del Levante, no sé qué días son todavía. Ahora mismo no me acuerdo. La verdad es que se
lo curran bastante y da gusto venir. 

También  a  nuestras  asociaciones  de  vecinos.  Tenemos  dos.  Nuestro  centro  de
mayores. Nuestra asociación relacionada con las inundaciones que sufrimos desde hace
dos décadas aquí en Zarandona. A nuestra junta local de la Asociación Española contra
el Cáncer, esas mujeres y esos hombres que también están al pie de cañón siempre. A
nuestra cofradía,  futuras comisiones  de  fiestas,  etcétera,  etcétera.  Aquí  estamos para
escucharles e intentar hacer lo posible para ayudarles. 

También me dirijo a nuestros comerciantes y empresas, para decirles que estamos
con ellos al cien por cien, para aportar ideas, para potenciar el comercio en Zarandona.
Y también deciros que yo echo en falta una asociación de comerciantes. Había una, no sé
lo que habrá pasado pero, si esa no va a seguir, otra nueva sería bastante interesante. 

Y poco más que decir. Dos legislaturas llevo ya, empiezo mi tercera y, la verdad, es
que me pongo a meditar, porque yo me dedico al transporte y tengo mucho tiempo para
meditar. Y así, meditando, más de una vez he recordado las cosas que hemos conseguido
el  Partido  Socialista  aquí  en  Zarandona  sin  llegar  a  ser  a  ser  pedáneo.  Bueno,  sí
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estuvimos con Ciudadanos gobernando, pero sin llegar a ser pedáneo logramos muchas
cosas. Y entonces eso me lleva a mí, me conduce directamente al refrán este tan famoso:
hace más el que quiere que el que puede.

Deciros a Zarandona al completo, que Eduardo, que no está, quiere, yo quiero y el
Partido Socialista quiere, quiere ayudar a todos los que vengan buscándonos le vamos a
ayudar y vamos a hacer lo posible por ayudarles. Nada más.”

A continuación, el Ilmo. Sr. D. Marco Antonio Fernández Esteban, Noveno Teniente
de Alcalde y Concejal Delegado de Pedanías y Vertebración Territorial, cede la palabra a D.
Francisco José  Esteban Bernabé,  Vocal  y  candidato por  el  grupo  Municipal  PP,  que
empieza su intervención diciendo:

“Buenas tardes, muchas gracias. Presidente. Quiero agradecer de una forma especial
sobre todo a mis vecinos, que habéis venido con este calor que tenemos hoy y haber querido
acompañarnos, para mí es muy importante y lo tendré en cuenta. También quiero felicitar
nuestro  Alcalde  Ballesta  en  el  día  de  su cumpleaños,  que  tenga el  detalle  de  estar  con
nosotros.

La verdad es que presentarse a candidato a presidir la Junta Municipal de Zarandona
no os puedo negar que es una ilusión que me hace enorme. Es una alegría para mí y una
ilusión casi infantil y renovada porque, lo que es el servicio público se puede ejercer como
Presidente de la Junta Municipal, pero desde niño he estado apoyando a todo lo que ha sido
mi pueblo. Me ha gustado. No es un trabajo incansable porque es algo que se hace con
cariño y se  hace con una gran alegría.  Pero sí  es necesario coger la  batuta en alguna
ocasión e intentar poner a Zarandona en el puesto que creemos que se merece. 

También  es  verdad  que  es  una  enorme  responsabilidad.  El  hecho,  nos  recordaba
nuestro  Alcalde  Ballesta,  cuando  una  persona  deposita  en  ti  la  confianza  es  un  deber
importante cumplir y los hombres que somos hombres de palabra, para nosotros es muy
importante la confianza que se ha depositado en nosotros y vamos a intentar, no yo solo, sino
toda la Junta Municipal, no defraudaros, intentar hacer de Zarandona la Zarandona que
merecemos.

Muchos  son  los  retos  que  nos  proponemos  para  estos  4  años,  muchísimos.  Esta
legislatura se afronta con ilusión y, iba a decir que a empezar a trabajar desde el minuto
uno, pero no, es que ya hemos empezado a trabajar. No hemos dejado de trabajar, ¿verdad
Pepe? Aquí tenemos nuestro Pepe Guillén de Parques y Jardines que también lo sabe. El
centro de mayores, hablaba con Pepe hoy, que ya se están tomando las decisiones para esos
cuartos  de  baño  famosos  que  llevamos  demandando  tanto  tiempo  y  hoy,  me  notificaba
Ascensión Carreño, que ya están tomándose las medidas oportunas para para hacerlo y
vamos a estar pendientes de que se hagan ¿no, Pepe? Seguro. 
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El Centro de la Mujer, que sabéis que han tenido ahora mismo una nueva elección,
una nueva nueva Junta directiva, ya nos hemos reunido con ellos, ya hemos quedado con
Ascensión Carreño para presentar a Gloria y a la nueva Junta Directiva. Fina, la veo por
ahí. Fina, por fin, ya tenemos arreglado el parqué. Ha sido ha sido ahora, ha podido ser. Y
por supuesto los equipos de música y demás, también seguimos trabajando para que, en
breve, lo tengamos. 

El  Colegio público de Zarandona, el  AMPA. Nosotros nos llevamos a una enorme
decepción porque resulta que las obras se han declarado desiertas, no ha pujado ninguna
empresa y nos vamos a quedar sin poder hacer este año las obras, Presidente, pero tanto la
obra  que  está  el  proyecto  hecho  intentaremos  que  salga  adelante  y  Marco  Antonio,  la
cubierta de la pista deportiva ya sabemos que en esta legislatura sí o sí la vamos a hacer. Y
ese es nuestro compromiso para que se haga. 

Instalaciones deportivas, con Miguel Ángel, hemos estado ya hablando con él. Y una
cosa que me llena de alegría,  que nos ha costado,  no voy a decir mucho pero bastante
trabajo, pero hoy ya es un hecho, el club Imperial de Zarandona Fútbol Club ya es un hecho,
ya lo tenemos federado y arrancamos con ellos con mucha ilusión, esperando que pronto se
oiga hablar de este equipo de fútbol. 

La juventud.  La juventud es  algo que nos preocupa desde  siempre.  Y esa sala de
estudios, que ya está bastante avanzada y que queremos que en muy poco tiempo sea un
hecho. Y la creación de un espacio joven. 

La peña huertana, qué decir de la peña huertana, la incansable peña huertana, con su
certamen nacional del Levante, y que es un referente a nivel nacional y queremos seguir
apoyándolo porque es una seña de identidad. A Zarandora se la conoce en gran parte del
mundo  gracias  a  su  peña.  En  breve  se  irán  a  Italia  y  también  pasearán  el  nombre  de
Zarandona  por  allí.  Por  supuesto,  Alejandro,  vamos  a  seguir  apoyándoos  al  ciento  por
ciento. Ayer estuvimos reunidos, creo que estuvimos más de dos horas ¿no? confeccionando
un poco las necesidades de ese festival del Levante. 

Cómo no, la asociación de vecinos. Tenemos la peculiaridad de tener ese recinto de
los Geranios, tan particular, pero ya estamos trabajando para hacer un contrato de cesión
temporal o un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Murcia para que se pueda
invertir  y  hacer  realidad  pues  algo  tan  bonito  y  tan  nuestro  como  es  el  recinto  de  los
Geranios. 

¿Qué  decir  de  la  Asociación  del  Cáncer,  eh  Encarni?  Referente  a  nivel  regional
Zarandona, con ese taller de corazones, con ese apoyo que dan a todas las personas que, por
desgracia, pueden padecer la enfermedad, pero es algo también colectivo de Zarandona:
cuando  alguien  tiene  esa  enfermedad,  parece  que  la  tenemos  todos,  nunca  están  solos.
Enhorabuena por vuestro trabajo y seguir. 
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Y bueno, hay algo que siempre sale al principio. Hoy lo puse al final: el tanque de
tormentas. Esta Junta Municipal con este candidato ahora mismo ya se ha reunido con la
Directora de EMUASA. Puri se vino conmigo. Después nos reunimos también con Antonio
Luengo, el Consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca, Agua y Medio Ambiente. Y es un
trabajo que estamos realizando ya. Y creemos que, aparte de ser necesario, tenemos que
hacerlo, tenemos que hacerlo, por lo menos lo intentaremos. 

Sabéis quien soy. Soy Paco, el “Chusquero”, el de toda la vida de Dios, uno más de
vosotros,  uno más que, cuando el problema lo tenemos en Zarandona, lo tengo asumido
como mío. Como vosotros, también vivo en Zarandona y quiero una Zarandona mejor. 

Fijándonos y estudiando los centros de las ciudades donde mejor se vive en todo el
mundo, hay un estudio que dice que las condiciones económicas son fundamentales para que
una ciudad sea muy interesante para vivir. La condiciones económicas de Zarandona son
bastante importantes. Por un lado el sector de la novia. Por otro lado en la carretera de
Alicante tenemos ese polígono industrial tan dejado, es tan importante que queremos ponerlo
en valor. 

Educación. Tenemos que seguir trabajando en educación. En salud, tenemos como
referente de un centro de salud. Creo que siendo yo alcalde se hizo un centro de salud muy
importante aquí en Zarandona. También contamos con una unidad de emergencia. Y muy
cerca  también  el  Morales  Meseguer,  pero  tenemos  que  seguir  trabajando  para  que  se
mejoren las condiciones con más médicos. 

Oferta cultural. Por ahí tenemos Marina, que esperemos seguir ofreciendo una gran
oferta cultural, como este concurso de cuentos que hacemos, con esta semana que teatro y
con todo lo que ella mueve, para para darle a Zarandona esa puntuación de interesante a
nivel cultural. No ha venido Juan Carlos, pero aquí lo tenemos: un club de ajedrez que es un
hecho y hoy en día es un referente a nivel regional y también seguiremos trabajando. 

Servicios. Pepe, servicios. Sabes tú que tenemos, yo por lo menos, un gran pesar con
el tema del jardín de Antonio Carmona. El pozo artesiano del tío Carmona, que vamos a
trabajar ya para ponerlo en valor inmediatamente. El molino del Batán, como no. Otros
proyectos más ambiciosos, como el que tenemos con Marco Antonio, de ese camino hacia
Monteagudo o la acequia del Chopo, va a hacer un referente también de la huerta, entorno y
una ciudad mucho más sostenible, un pueblo más bonito de visitar y más agradable para
vivir. 

Seguridad.  Pues  estamos  trabajando  en  ello,  continuamente.  Tenemos  un  pueblo
bastante tranquilo, pero necesitamos la presencia más activa del policía de barrio para que
siga siendo Zarandona lo que es, una zona tranquila y que no quedan muchos problemas
más. 
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En definitiva, trabajo no nos falta. Ilusión, seguro que no. Y compromiso tampoco. Voy
a emular un poco a nuestro Charlie, a nuestro Carlitos Alcaraz, porque lo vamos a hacer y,
no tengan la menor duda, de que vamos a gobernar con todos y jamás contra nadie. Por
tanto,  todo el  que  quiera venir  a  aportar  su idea y su trabajo a la  Junta Municipal  de
Zarandona será recibido con los brazos abiertos. Cabeza, corazón y coraje, vamos a dejarlo
ahí, ¿eh?, es lo que proponemos en el Partido Popular para estos últimos 4 años. Nada más.
Muchas gracias.”

Una  vez  terminada  la  intervención  de  los  candidatos,  el  Excmo.  Sr.  D.  José
Ballesta Germán, Alcalde - Presidente del Excmo Ayuntamiento de Murcia, Presidente de
la Mesa, cede la palabra al Sr. Administrador - Secretario para realizar el llamamiento
individual  de todos los  Vocales  para que procedan a la  votación para la elección de
Presidente/a de la Junta Municipal de Zarandona.

El  Sr.  Administrador  de  la  Junta  Municipal  informa  que  con  anterioridad  al
comienzo del acto se ha procedido a comprobar la identidad de cada uno de los miembros
que componen esta Junta Municipal, estando todos correctamente acreditados. También
recuerda que el  Grupo Municipal  VOX no ha propuesto Vocales.  A continuación, va
llamando a los Vocales integrantes presentes en la constitución y elección de presidente
de la Junta, depositando en la urna su papeleta en votación secreta, por el siguiente orden:

VOCALES
D. José Antonio Fernández Manzano

D. Cristóbal Herrero Navarro
Dña. Loreto Natividad Marcos Arteaga

Dña. Purificación Navarro Abellán
D. Francisco José Esteban Bernabé
D. Eduardo Crespo Arias (ausente)

D. José Daniel Zamora Fenoll

Efectuada  esta  primera  votación,  por  el  Ilmo.  Sr.  D.  Marco  Antonio  Fernández
Esteban,  Noveno Teniente de  Alcalde  y  Concejal  Delegado de Pedanías  y  Vertebración
Territorial, se procede a verificar el escrutinio de las papeletas depositadas, que da lugar al
siguiente resultado:

Número de votantes: 6

Totalidad de votos emitidos: 6 
Papeletas enmendadas o nulas: 0 
Papeletas en blanco: 0
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Candidatos votados:

D. Francisco José Esteban Bernabé Número de votos: 5

D.  José Daniel Zamora Fenoll Número de votos: 1

El Excmo. Sr. D. José Ballesta Germán, Alcalde - Presidente del Excmo Ayuntamiento
de Murcia, Presidente de la Mesa, dice: “De acuerdo con el resultado obtenido en esta
votación y a tenor de lo dispuesto en el Reglamento Municipal de Participación Ciudadana y
Distritos, queda proclamado Presidente de la Junta Municipal de Zarandona por mayoría
absoluta D. Francisco José Esteban Bernabé”

A continuación, el Presidente de la Junta Municipal de Zarandona procede a jurar
la Constitución,  utilizando  el  siguiente  formato:  “Juro  por  mi  conciencia  y  honor,
cumplir fielmente las obligaciones del cargo de Presidente de la Junta Municipal de
Zarandona, con lealtad al Rey y guardar y hacer guardar la Constitución, como norma
fundamental del Estado”.

Acto seguido, se  le  hace entrega de la  Vara de Mando por el  Excmo. Sr. D. José
Ballesta Germán, Alcalde - Presidente del Excmo Ayuntamiento de Murcia, Presidente de la
Mesa, incorporándose a continuación a la mesa Presidencial.

Toma la palabra D. Francisco José Esteban Bernabé como Presidente de la Junta
Municipal de Zarandona, y dice:

“Muchísimas gracias a todos. Como he dicho antes, es un honor muy grande y espero
estar  a  la  altura  de  Zarandona,  a  la  altura  de  vosotros,  porque  Zarandona  es  muy
importante,  porque  vosotros  sois  Zarandona y eso algo que  me enorgullece,  ser  uno  de
vosotros  e  intentar  ayudaros.  “Paquitín,  un  cargo  es  una  carga”,  me  decía  Antonio
Carmona. “Paquitín, un cargo es una carga” y eso lo llevaré siempre escrito a fuego en el
corazón. Un cargo es un servicio hacia los vecinos, porque nos gusta, nos gusta. Hay gente
que no lo puede entender, pero nos gusta, nos gusta trabajar por Zarandona y es una ilusión
muy grande. Nada más, muchas gracias.”

Para finalizar el acto, el Excmo. Sr. D. José Ballesta Germán, Alcalde - Presidente del
Excmo  Ayuntamiento  de  Murcia, toma la palabra dando la bienvenida a todos los
asistentes al acto y dirigiéndose al nuevo Presidente de la Junta Municipal de Zarandona,
dice: 

“Enhorabuena. Paco. Enhorabuena por el cargo que acabas de jurar. 

En realidad este cargo también es un reconocimiento al esfuerzo, al trabajo realizado,
pero que no debe servir  como ensimismamiento,  sino como un impulso para levantar el
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ánimo  y  seguir  adelante.  Es  preferible  buscar  a  darlo  todo  por  hecho.  Debes  sentir  el
legítimo orgullo por el apoyo recibido. 

Pero es que ahora toca responder.  Y recuerda siempre que a mayor apoyo, mayor
responsabilidad. A mayor cariño y a mayor afecto, mayor compromiso. Debes responder a
las  inmensas  expectativas  que  has  generado,  al  desbordante  cariño  que  ya  se  te  ha
demostrado y el enorme afecto que has recibido. Empuñar con coraje y determinación el
cargo que hoy has jurado. Un cargo, muy bien has dicho, al servicio de tus vecinos y de
nadie más. Al servicio de tu pueblo y de nada más, por encima de partidos, de ideologías, de
obediencias y de disciplinas. 

Lo has dicho muy bien: yo soy Paco, uno más de vosotros. Y los problemas no son de
Zarandona, los problemas son míos. 

Paco es ese hombre cercano, humano, con esa manera tan peculiar de hablar, que no
acaba las frases. Esa manera entrecortada siempre de hablar, esa manera de hablar rápido,
inquieto, que parece que tiene prisa siempre. 

Pero Paco no es un buen hombre, no, es un hombre bueno, que es algo muy distinto.
Ni un mal gesto. Ni una mala palabra. Siempre la alegría, la sonrisa, esas gafas que se pone
ahí al final que le dan ese aspecto tan venerable. Un hombre servicial, siempre, siempre
alegre, con esa alegría infantil que él decía desde niño y que esto no, no es un trabajo. Esto
no  es  un  trabajo,  esto  es  algo  más  que  un  trabajo,  porque  él  se  siente  profundamente
enraizado en su tierra con sus gentes.

Y él sabe muy bien que sin valor en lo personal y sin valores en lo sentimental, es muy
difícil  llevar  adelante  esta  labor.  Porque  si  perdemos  los  valores  de  nuestra  tierra,  si
perdemos los valores de nuestro pueblo, de nuestra cultura, de nuestra historia, se hundirá el
suelo que pisamos y que nos mantiene erguidos. Perderemos el refugio de los hogares que
habitamos y con ellos el alma. Y lo que es peor, no nos quedará nada en lo que creer. 

Eres  un hombre de  creencias  y  convicciones  profundas.  Eres  gente  normal.  Gente
sencilla y a los murcianos nos gusta que nos gobiernen gente normal, gente sencilla. 

No necesitamos  mesías  que  nos  vayan  guiando el  camino.  Gente  que,  desde  una
supuesta superioridad moral o intelectual, decida qué tenemos que hacer. Nosotros ya somos
capaces de pensar por nosotros mismos. No queremos que nadie nos imponga una manera de
pensar y mucho menos que nos diga qué es lo que tenemos que pensar. Para eso tenemos
nuestra  libertad,  nuestra  libertad  de  juicio,  nuestra  libertad  de  crítica,  nuestra  libertad
personal y nuestra libertad política también, lógicamente, para que, de alguna manera, esas
cosas  en  las  que  creemos,  esas  convicciones  que  tenemos,  sean  respetadas,  porque
merecemos un respeto. Nadie desde esa superioridad moral va a imponernos, como digo,
ninguna manera de pensar o ninguna manera de creer. 

Paco lo ha dicho muy bien: con todos y contra nadie.
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Estamos  todos  un  poco  cansados.  Esa  manera  de  entender la  política,  una  lucha
continua,  una  dialéctica  no  de  adversarios  sino  de  enemigos,  esa  dialéctica  de  amigo-
enemigo en la que el fin más importante es acabar con el que tiene uno enfrente. Esa manera
de pensar de algunos, que son ellos solamente los que son capaces de regenerar el sistema o
que, de alguna manera, el pueblo siempre está con ellos. Aquellos que no tienen dudas, que
nunca se equivocan, que pasan el día proclamando sus certezas y nosotros pasamos el día
rumiando nuestras incertidumbres, nuestras equivocaciones, nuestras dudas. 

De hecho, hoy también la política no es una profesión. Tampoco es un ejercicio de
gestión de recursos.  Los que estamos en estos  puestos,  en estos  puestos de cercanía,  de
gestión de lo cotidiano, de lo ordinario, no somos, creo yo, administradores de cuentas, no
somos interventores para que las cuentas cual, por supuesto, las cuentas tienen que cuadrar
y no podemos gastar más de lo que ingresamos, por supuesto, pero no es ese el objetivo por
el que estamos en estas actividades. Lo que queremos es ser transformadores profundos de la
realidad social, transformadores profundos de la sociedad que nos acompaña. Esa es nuestra
misión. 

Y para eso, Paco, tú tienes valor, como te decía antes, y valores. Trabajo y sacrificio.
Nadie tiene que explicarte a ti lo que es levantarte muy temprano cada mañana para acudir
a tu trabajo. Para atender todas aquellas obligaciones profesionales que tienes, alejado del
cómodo mínimo esfuerzo que, por cierto, es el camino hacia ninguna parte. Responsabilidad
frente a la inmadurez política de algunos y las ocurrencias de novicios de otros. 

Entregándose. Entregándose personalmente, no solamente la gestión. Los murcianos
no  entendemos  las  cosas  si  no  es  entregándonos,  dándonos,  y  no  entregamos  cosas.
Cualquiera de nuestras celebraciones, las hacemos entregando cosas, dando cosas, pero no
es ese el objetivo fundamental: es que nos entregamos nosotros, personalmente. Nos damos.
Esa generosidad sin límites que tiene la gente de Murcia. Esa idiosincrasia y esa manera de
ser única y privativa de todos los que hemos nacido y vivido en esta tierra y que Paco tan
bien representa. 

Él sabe muy bien que ser alcalde de su pueblo es sentir el último orgullo de estar en la
celebración de San Félix o presidir las procesiones de la Semana Santa de tu pueblo, pero a
la mañana siguiente, aunque te hayas acostado tarde, levantarte temprano para atender ese
problema que hay de esa familia que no tiene para llegar a fin de mes, ese problema que
tienen para pagar el recibo de la luz, esa inundación que puede haber en algún momento,
esos problemas que tiene la gente. Porque, claro, esto no es solamente esa parte protocolaria
o de representación, sino aquello que no se ve, porque eso es lo que se ve, lo que se nota,
pero lo más importante es lo que no se ve.
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Ser alcalde de tu pueblo no es un humano orgullo, es un compromiso. Esa política al
servicio de todos, todos los días, desde el alba hasta la madrugada, de lunes a domingo, los
365 días del año, sin descanso. Tienes, como digo, todas las condiciones, lo has demostrado
en el pasado y lo vas a seguir demostrando en el futuro. 

A todas las vecinas y vecinos de de Zarandona. Mi agradecimiento por el afecto que
siempre me han demostrado. 

Hoy es mi cumpleaños, efectivamente. 

Espero que sepan que en el último cuarto es siempre donde se deciden los partidos. En
el último set es en donde se decide el partido. Donde Carlos Alcaraz gana es en el último set.
Es  ahí  donde gana los  partidos.  Pues  es  ahí  donde  ganamos los  partidos.  El  resto  son
minutos de la basura. Lo importante son esos últimos momentos.

A todos mi  agradecimiento por su  presencia  aquí.  Como les  digo,  no son buenos
tiempos para la política en estos momentos pero, cuanto menos me den calor mejores serán
cuando más los necesite. Y hoy estamos ante uno de los mejores. 

Enhorabuena a todos, muchísimas gracias. Andaremos juntos este camino, lo haremos
mano con mano, hombro con hombro, si ustedes lo quieren nos seguiremos viendo el camino.
Muchas gracias.”

Una vez  terminada  su intervención,  da  por  finalizado el  acto  con  la  siguiente
fórmula: “Una vez constituida la Junta Municipal de Zarandona  y elegido su
Presidente, se levanta la sesión” siendo las 20’50 horas del día señalado, de la que se
levanta la presente acta, de cuyo contenido como Secretario, HAGO CONSTAR:

D. Buenaventura Cuenca Martínez,

EL SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL

LA PRESIDENCIA DEL ACTO:
EXCMO. SR. D. JOSÉ BALLESTA 
GERMÁN, ALCALDE-PRESIDENTE 
DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
MURCIA


